

Überbauung Neuhof

Wohnen mit Weitsicht

Das Neuhof-Quartier wurde im Jahre 2000 erbaut. Durch die gefällige Architektur sowie durch das freundliche Raum- und Farbkonzept geprägt, schmiegt sich das Quartier in die Landschaft von Schindellegi. Der attraktive und sonnige Standort, die traumhafte Aus- und Fernsicht für alle Nachbarn, sowie das gefühlvoll angelegten Gartenkonzept, vermag alle zu begeistern.

Die gepflegte Aussenanlage gehört genauso zur Wohnqualität vom Neuhof wie der Ausbau der einzelnen Wohnungen.

Klare Linien, Licht und architektonische Feinheiten kommen im Neuhof zum Tragen. Die moderne Architektur verbindet mit der natürlichen Umgebung.

Die hellen und grosszügigen Wohn- und Essräume sind nord-süd orientiert. Die lichtdurchfluteten Wohnungen bieten gleichzeitig Sonne, maximale Aussicht ins Grüne und über den Zürichsee.



Neuhofstrasse 1-15 mit 44 Wohnungen

8	5 ½	Attikawohnungen
15	5 ½	Maisonette-Wohnungen
10	4 ½	Zimmerwohnungen
10	3 ½	Zimmerwohnungen
1	2 ½	Zimmerwohnungen

